

## **Gabriel-Chemie haucht Kunststoffen Leben ein Europäischer Innovationsführer feiert sein 75-jähriges Bestehen**

GABRIEL-CHEMIE  
Gesellschaft m. b. H.  
Industriestraße 1  
2352 Gumpoldskirchen  
Austria  
Tel.: +43 2252 636 30-0  
Fax: +43 2252 627 25-0  
info@gabriel-chemie.com  
www.gabriel-chemie.com

Gabriel-Chemie, international aufgestellter Innovationsführer für Masterbatch in Europa, blickt auf 75 Jahre Unternehmensgeschichte zurück. Das Familienunternehmen wird bereits in zweiter und dritter Generation geführt. Ein Großteil der insgesamt rund 600 Mitarbeiter war Mitte September aus allen acht internationalen Gabriel-Chemie Niederlassungen angereist, um das große Jubiläum in der Firmenzentrale in Gumpoldskirchen gemeinsam zu feiern.

Josef Houska gründete das Unternehmen 1950 als kleine Handelsgesellschaft für Glas, Ersatzteile, Farbstoffe und Additive. In ambitionierten Schritten entwickelte er es 1970 weiter in ein Produktionsunternehmen für konzentrierte Spezialzusätze und funktionale Additive für Polymere, sogenanntes „Masterbatch“. Nachdem der Weg in die erfolgreiche Produktion eines Nischen-Angebots geebnet war, begab man sich in den 80er Jahren in Richtung Internationalisierung mit ersten Niederlassungen in Großbritannien und Deutschland, gefolgt von Ungarn und der Tschechischen Republik. Elisabeth Sommer stieg im Jahr 1996 in die Geschäftsführung des Unternehmens ein und setzte die Internationalisierung weiter fort. Unter ihrer Führung wurden Standorte in Polen, Spanien und Italien Teil der Unternehmensgruppe. Seit einigen Jahren ist die dritte Familien-Generation bereits intensiv in das Geschäft eingebunden. Gabriel-Chemie entwickelt, produziert und vertreibt sein Masterbatch seit nunmehr über fünf Jahrzehnten. Seine Produkte verleihen Kunststoff Leben, Farbe oder Zusatzeigenschaften wie Flamm- oder UV-Schutz, sowie Laser- oder Marble-Effekte.

„Unserem Gründer Josef Houska verdanken wir eine solide Geschäftsbasis, die wir in den letzten Jahrzehnten zu einer Erfolgsgeschichte auf internationaler Ebene ausbauen konnten. Zu den wichtigsten Faktoren für guten Umsatz und Stabilität zählen unsere hochqualifizierten

und loyalen Mitarbeiter. Wir dürfen Arbeitgeber für viele engagierte Talente und Experten sein – und ich bin überzeugt, dass das auch wesentlich unser Durchhaltevermögen in wirtschaftlich ungünstigeren Zeiten bestimmt,“ sagt Andreas Berger, Chief Commercial & Operating Officer, und betont weiters: „Vertrauensvolle Kunden-Kooperationen sind eine weitere wichtige Erfolgssäule – diese Partnerschaften beginnen bei der gemeinsamen Marktanalyse, setzen sich in der Produktentwicklung fort und bestehen weit über Belieferung und Servicierung hinaus.“

Am Puls der Zeit setzt das Familienunternehmen den Fokus auf Innovation und Nachhaltigkeit in der Kunststoffindustrie. Gabriel-Chemie ist ein Vorzeigeunternehmen in den Bereichen der Kreislaufwirtschaft, Reduktion des CO<sub>2</sub>-Fußabdrucks und regionaler Wertschöpfung. Eine zusätzliche Photovoltaik-Anlage auf der neuen, 3.200m<sup>2</sup> großen Lagerhalle an der Zentrale in Gumpoldskirchen dient der Energieversorgung der Produktion, und Kunststoffabfall geht zurück in den Produktionskreislauf – kein Granulat wird vergeudet. Nachhaltigkeit und Dekarbonisierung werden umfassend gelebt und an die Kunden weitergegeben. Die Produkte verhelfen auf Kundenseite den CO<sub>2</sub>-Fußabdruck zu minimieren, und für gemeinsame Ideen zur Weiterverwertung von Betriebsstoffen in der Produktion ihrer Partner hat Gabriel-Chemie mehr als ein offenes Ohr und verlässliche Erfahrungswerte.



*GABRIEL-CHEMIE ist auf das Färben und Verfeinern von Kunststoffen spezialisiert. Das Unternehmen wurde im Jahr 1950 gegründet und zählt seither zu den größten Masterbatch Herstellern Europas. Das unabhängige, privat geführte Unternehmen hat seinen Sitz in Gumpoldskirchen, Österreich und verfügt über weitere Niederlassungen in Deutschland, Großbritannien, Ungarn, Polen, Tschechien, Italien und Spanien mit rund 600 Beschäftigten.*